

## Mantan Wapres Mike Pence Umumkan Pencalonan pada Pilpres AS 2024

WASHINGTON (IM) - Mantan Wakil Presiden Amerika Serikat (AS) Mike Pence mengumumkan dirinya sebagai kandidat dalam pemilihan Partai Republik untuk pemilihan presiden (Pilpres) 2024.

Pengumuman Pence ini memunculkan pertarungan antara dirinya dan mantan Presiden Donald Trump untuk memperebutkan nominasi ke Gedung Putih dari Partai Republik. Pence akan meluncurkan kampanyenya dengan video dan pidato di negara bagian pencalonan awal Iowa pada Rabu, (7/6), kata tiga sumber yang mengetahui situasi tersebut kepada Reuters minggu lalu.

Pencalonan Pence menghadapkannya dengan calon terdapat Partai Republik, Trump, mantan pasangannya dalam pemerintahan selama satu periode. Pence menolak mendukung Trump ketika mantan presiden itu pemilu 2020 yang dimenangkan oleh Joe Biden.

Seorang konservatif sosial yang gigih, Pence, yang merupakan mantan gubernur Indiana, semakin menjauhkan diri dari Trump, dengan mengatakan dorongannya

terhadap para perusuh yang menyerang US Capitol pada 6 Januari 2021, membahayakan Pence dan keluarganya, yang berada di gedung tersebut pada saat itu.

Pence menambah daftar kandidat Partai Republik yang bersaing memperebutkan nominasi ke Gedung Putih. Saat ini kandidat yang telah mengumumkan pencalonan mereka termasuk Trump, Senator AS Tim Scott, Gubernur Florida Ron DeSantis dan mantan Gubernur South Carolina Nikki Haley.

Gubernur Dakota Utara Doug Burgum juga berencana untuk mengumumkan kampanyenya pada Rabu, menurut seseorang yang mengetahui rencana Burgum. Mantan Gubernur New Jersey Chris Christie menyatakan pencalonannya pada Selasa, (5/6/2023) menjadikan jumlah total kandidat dari Partai Republik menjadi dua digit.

Jumlah kandidat yang bersaing untuk nominasi tersebut mengkhawatirkan banyak lawan Trump di dalam Partai Republik yang khawatir suara anti-Trump dapat terpecah dan menyebarkan nominasi partai tersebut kepada sang mantan presiden. ● gul

## Jembatan di India Runtuh Saat Dibangun, Diduga Anggaran Dikorupsi



PATNA (IM) - Momen saat jembatan yang sedang dibangun runtuh tertangkap kamera di Bihar, India, pada Senin (5/6). Para saksi mata terdengar terengah-engah ketika Jembatan Aguwani-Sultangan jatuh ke Sungai Ganga.

Dilaporkan bahwa ini adalah kedua kalinya jembatan tersebut runtuh. Insiden ini telah memicu perdebatan tentang praktek korupsi dan salah urus di pemerintah negara bagian Bihar, India, yang membuat kualitas pembangunan jembatan jauh dari standar kelayakan.

Amit Malviya, seorang pejabat senior dari Partai Bharatiya Janata yang berkuasa, menyerukan pengunduran diri para pejabat di Bihar, termasuk Ketua Menteri Nitish Kumar. "Pada tahun 2015, Nitish Kumar meresmikan jembatan ini, yang seharusnya selesai pada tahun 2020," kata Malviya di Twitter.

"Jembatan ini telah jatuh untuk kedua kalinya. Akankah Nitish Kumar dan [wakil menteri utama] Tejashwi Yadav mengundurkan diri dengan segera, dengan memperhatikan insiden ini? Dengan melakukan hal ini, paman dan keponakan ini dapat memberikan contoh di depan negara," tulisnya, dilansir Hindustan Times, Selasa (6/6).

Politisi Bharatiya Janata Party (BJP), Shehzad Poon-

walla mengunggah sebuah video runtuhnya jembatan tersebut di Twitter, menyalahkan korupsi sebagai penyebab dari insiden tersebut. Shehzad Poonwalla menggambarkannya sebagai "jembatan korupsi" dan menyindir menteri utama.

Ia tidak memberikan bukti untuk mendukung klaim tersebut. Namun para pejabat setempat mengatakan bahwa jembatan tersebut seharusnya selesai dibangun pada bulan November tahun ini.

Menanggapi keruntuhan tersebut, Ketua Menteri Bihar, Nitish Kumar, telah menginstruksikan kepala sekretaris dari departemen konstruksi bangunan di Bihar, Pratyaya Amrit, untuk membentuk sebuah komite penyelidikan.

Mandat dari komite ini adalah untuk menyelidiki insiden ini secara menyeluruh dan memastikan bahwa tindakan yang tepat diambil terhadap setiap pejabat yang ditemukan bertanggung jawab atas kelalaian atau kesalahan.

Runtuhnya jembatan pada hari Ahad ini merupakan insiden kedua yang terjadi di Bihar sejak bulan Desember lalu, ketika sebuah jembatan sepanjang 200 meter, yang juga sedang dalam tahap konstruksi, runtuh. Tidak ada korban jiwa yang dilaporkan dalam insiden tersebut. ● ans

## Setidaknya 42 Tewas, Ribuan Kehilangan Tempat Tinggal Akibat Banjir di Haiti

PORT AU PRINCE (IM) - Banjir akibat hujan lebat di Haiti telah menyebabkan setidaknya 42 orang tewas selama beberapa hari terakhir dan puluhan lainnya hilang dan terluka, kata para pejabat pada Senin, (5/6). Lebih dari 13.600 rumah juga tercatat terendam banjir, demikian dilaporkan Reuters.

Badan perlindungan sipil mengatakan di Twitter pada Senin bahwa jumlah korban tewas telah meningkat sejak Minggu malam setelah banjir selama akhir pekan melanda berbagai bagian negara, termasuk di dekat ibu kota Port-au-Prince.

"Pemerintah saya, bersama dengan lembaga-lembaga nasional dan internasional, mengadakan langkah-langkah mendesak untuk memenuhi tuntutan hari ini," kata Perdana Menteri Ariel Henry dalam pernyataan pemerintah pada Senin (5/6).

Badan-badan bantuan telah mengirimkan makanan kepada para pengungsi karena pejabat perlindungan sipil memperingatkan selama akhir pekan bahwa sektor pertanian di beberapa bagian negara itu telah terpukul parah.

Banjir mematikan datang saat Haiti menghadapi skenario yang sudah sulit di tengah kekerasan geng yang merajalela, yang menurut kepala perlindungan sipil kepada Miami Herald telah menghambat upaya penyelamatan.

Hujan bertepatan dengan dimulainya musim badai Atlantik, yang berlangsung dari Juni hingga November. ● gul



## MUSEUM SEJARAH ALAM NASIONAL DI BEIJING DIRESMIKAN

Museum Sejarah Alam Nasional diresmikan di Beijing, Tiongkok pada Senin (5/6). Menempati lokasi baru di sepanjang selatan poros tengah Tiongkok, museum ini mencakup 57.700 meter persegi.

## AS Bertekad Wujudkan Normalisasi Hubungan Arab Saudi-Israel

Upaya AS untuk mendorong normalisasi hubungan Arab Saudi dan Israel telah berlangsung setidaknya satu dekade terakhir.

WASHINGTON (IM) - Amerika Serikat (AS) berkomitmen untuk menengahi hubungan diplomatik formal antara Israel dan Arab Saudi. Hal itu diungkapkan Menteri Luar Negeri AS, Antony Blinken, saat pemerintahan Presiden Joe Biden melanjutkan dorongan "normalisasi" Israel.

Berbicara pada konferensi American Israel Public Affairs Committee (AIPAC), sebuah kelompok lobi pro-Israel yang berpengaruh di AS, Blinken mengatakan, bahwa Wash-

ington "memiliki kepentingan keamanan nasional yang nyata dalam mempromosikan normalisasi" antara kedua negara.

"Kami percaya bahwa kami dapat dan memang kami harus memainkan peran integral dalam memajukan-nya," kata Blinken, seperti dikutip dari Al Jazeera pada Selasa (6/6).

Blinken, yang akan mengunjungi Arab Saudi minggu ini, mengakui bahwa kesepakatan tidak dapat diselesaikan dengan mudah.

"Tapi, kami tetap ber-

komitmen untuk mencapai hasil itu, termasuk dalam perjalanan yang akan saya lakukan pekan ini ke Jeddah dan Riyadh," tambahnya.

Komentar diplomat top AS itu muncul di tengah penataan kembali kawasan setelah Iran dan Arab Saudi sepakat untuk membangun kembali hubungan diplomatik mereka sendiri dalam sebuah langkah yang diharapkan dapat mengurangi ketegangan di Timur Tengah.

Beberapa negara Arab telah mengakui Israel sekutu utama AS di kawasan itu sejak didirikan pada tahun 1948.

Tetapi, pemerintahan mantan Presiden AS Donald Trump membantu mengamankan kesepakatan untuk membangun hubungan antara Israel

dan Uni Emirat Arab, Bahrain dan Maroko pada tahun 2020. Sudan juga setuju untuk bergabung dalam kesepakatan normalisasi, yang dikenal dengan Abraham Accords.

Dilaporkan dari Gedung Putih pada hari Senin (5/6), Kimberly Halkett dari Al Jazeera mengatakan bahwa meskipun diketahui bahwa AS mendorong Arab Saudi dan Israel untuk menjalin hubungan diplomatik, penting bahwa Blinken secara eksplisit menyebut dorongan tersebut sebagai kepentingan keamanan nasional.

"Jadi, akibatnya, AS menganggap dirinya sangat kritis dalam memajukan integrasi Israel di kawasan itu," katanya.

Pejabat Israel telah menyerukan kesepakatan nor-

malisasi, yang akan membantu memecahkan isolasi regional negara itu, terlepas dari konfliknya dengan Palestina.

Tahun ini, Perdana Menteri Israel Benjamin Netanyahu mengatakan Israel mencari hubungan formal dengan Arab Saudi karena itu bisa menjadi "lompatan besar untuk mengakhiri konflik Arab-Israel".

Sementara itu, para pejabat Saudi mengatakan Riyadh berpegang teguh pada Inisiatif Perdamaian Arab, yang mengkondisikan normalisasi dengan Israel pada penarikannya dari wilayah Arab dan pembentukan negara Palestina, serta menemukan "solusi yang adil" untuk penderitaan Palestina. ● tom

## 54 Jenazah Tentara Uganda yang Dibunuh al Shabaab Ditemukan

UGANDA (IM) - Pasukan Uganda menemukan 54 jenazah tentara Uganda yang tewas dalam serangan al-Shabaab di pangkalan Uni Afrika di Somalia pada pekan lalu.

Gedung Negara Uganda melalui Twitter pada Sabtu (3/6/2023) mengatakan penemuan itu terjadi ketika Pasukan Pertahanan Rakyat Uganda (UPDF) mendapatkan kembali kendali atas pangkalan operasi depan di Buulo Marcer, sekitar 120 kilometer barat daya Mogadishu.

"Selama operasi itu, UPDF menemukan mayat 54 tentara yang gugur, termasuk Letnan Kolonel Edward Nyororo, komandan," kata badan tersebut, dikutip CNN.

Setelah pasukan Uganda merebut kembali pangkalan tersebut, Presiden Uganda Yoweri Museveni mengumumkan bahwa dua komandan yang memerintahkan tentaranya mundur selama serangan militan 26 Mei akan menghadapi pengadilan militer.

"Kesalahan itu dilakukan oleh dua komandan, Mayor Oluka dan Mayor Obbo, yang memerintahkan tentara mundur. Mereka telah ditangkap dan akan menghadapi dakwaan di Pengadilan Militer," cuit Presiden di Twitter.

Tentara Uganda ditempatkan di pangkalan operasi depan sebagai pasukan penjaga perdamaian.

Uni Afrika pada pekan lalu mengatakan Al-Shabaab melancarkan serangan mematikan di

pangkalan militer menggunakan Alat Peledak Rakitan yang Ditanggung Kendaraan dan pelaku bom bunuh diri.

Gambar yang tidak diverifikasi yang dibagikan di saluran media j-hadi menunjukkan sekitar selusin tentara Uganda, dengan tangan tertahan di belakang, ditangkap oleh para militan.

Langkah kelompok militan tersebut telah menandai kecaman dari Amerika Serikat (AS) dan Uni Eropa.

"Kami menyampaikan belasungkawa terdalam kami kepada keluarga dan teman-teman korban dan berharap pemulihan penuh bagi mereka yang terluka. Amerika Serikat memuji keberanian dan pengorbanan pasukan yang berpartisipasi dalam misi penting ini. Kami mendukung mitra Somalia dan Uni Afrika kami dalam perjuangan untuk mengalahkan terorisme dan untuk memajukan perdamaian dan stabilitas bagi rakyat Somalia," kata Departemen Luar Negeri AS.

Dalam pernyataan sebelumnya, Uni Eropa mengatakan serangan itu hanya memperkuat komitmennya "untuk mendukung kawasan itu dan meminta pertanggungjawaban mereka yang bertanggung jawab atas serangan keji yang terus menerus terhadap warga Somalia dan mereka yang berusaha menstabilkan situasi di negara itu." ● ans

## PBB Peringatkan Perlunya Aturan untuk Penggunaan Teknologi Kecerdasan Buatan

WASHINGTON (IM) - Sekretaris Jenderal Perserikatan Bangsa Bangsa (PBB) Antonio Guterres memperingatkan perlunya peraturan untuk mengelola penggunaan teknologi kecerdasan buatan atau artificial intelligence (AI). Dia cemas teknologi yang saat ini mulai banyak digunakan tersebut dapat disalahgunakan.

"Persenjataan AI adalah masalah besar. Bahkan mereka yang telah mengembangkan AI dan mengambil keuntungan darinya sebagian besar telah menyatakan keprihatinan yang mendalam serta memohon, bahkan memohon dengan sangat, untuk tindakan terhadap tata kelola," kata Guterres, dikutip Anadolu Agency, Selasa (6/6).

Menurut Guterres, penanganan atas kekhawatiran penyalahgunaan AI tidak cukup jika

hanya melakukan pendekatan nasional dan regional. Sebab saat ini adalah era global.

Guterres mengusulkan pembentukan badan ahli multistakeholder untuk kecerdasan buatan. Badan tersebut nantinya yang akan meninjau pengaturan tata kelola AI. Selain itu, badan itu bakal menawarkan rekomendasi tentang bagaimana teknologi AI dapat diselaraskan dengan hak asasi manusia, supremasi hukum, dan kebaikan bersama.

Pada Februari lalu, Pemerintah Cina mengumumkan mereka akan mempersiapkan aturan untuk mengatur penggunaan AI di berbagai industri. Hal itu diumumkan saat negara tersebut tengah dilanda demam ChatGPT, yakni chatbot yang dibekali AI hasil pengembangan OpenAI Inc. Menteri Sains Tiongkok

Wang Zhigang mengatakan, negaranya akan mendorong penerapan layanan AI yang aman dan terkendali. Sebab Beijing tetap memandang AI sebagai industri strategis potensial.

"Kita harus melihat bahwa ChatGPT bekerja dengan sangat baik. Menyusul munculnya teknologi baru, termasuk AI, negara kami akan memperkenalkan langkah-langkah relevan (untuk mengaturnya) dengan cara yang etis," kata Wang dalam pengerahan pers pada 24 Februari 2023 lalu, dilaporkan Bloomberg.

Dia mengungkapkan, penyusunan peraturan tentang penggunaan AI akan memakan waktu. "(Peraturan) akan muncul setelah kami memahami teknologinya," ujar Wang. ● ans



## PETENIS MEJA BEREGU PUTRA TT8 RAIH MEDALI EMAS

Petenis meja ganda putra Indonesia Banyu Tri Mulyo (kiri) dan M Rian Prasta (kanan) mengembalikan bola ke petenis meja ganda putra Thailand Phisit W dan Komkrit Charitsat pada babak final tenis meja beregu TT8 ASEAN Para Games 2023 di Morodok Techo National Stadium, Phnom Penh, Kamboja, Senin (5/6). Tim beregu putra kelas TT8 Indonesia berhasil meraih medali emas setelah mengalahkan Thailand dengan skor 2-1.